

La Mañana

JUEVES 15 DE AGOSTO
DE 2024

E N C L A V E S

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR,**
PRESIDENTE

MIGRANTES

1. Adelantó que el homenaje a los migrantes que se realizará en la conferencia matutina, se realizará el 19 de agosto; destacó que los migrantes son la representación de México. Informó que los migrantes en EUA aportan 324.8 mil mdd a la economía de ese país y envían a México 63.3 mil mdd.

JUEGOS OLÍMPICOS 2024

1. Dijo que hoy, a las 11:00 hrs, en el Patio Central de Palacio Nacional, encabezará el abanderamiento de la delegación mexicana que participará en los Juegos Paralímpicos de París 2024; detalló que los recursos que se entregarán a los deportistas que participaron en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, provendrán de los más de 500 mdp que el Gobierno de EUA confiscó al extesorero de Coahuila.

JUSTICIA

1. Sobre la orden de aprehensión de la Fiscalía de Chihuahua en contra de Javier Corral, explicó que sin aviso a la Fiscalía de la Ciudad de México, policías de Chihuahua quisieron detenerlo; dijo que esto tiene que ver con diferencias políticas de tiempo atrás, ya que la actual gobernadora se alió al exgobernador César Duarte en contra de Javier Corral, porque promovió acusaciones en contra de Duarte que lo obligó a irse a EUA, donde fue detenido y extraditado. "Como faltan unos días para que designen a Javier Corral senador de la República, se apresuraron", sentenció.

2. Refirió que la FGR ya atrajo el caso sobre la detención de Ismael "El Mayo" Zambada y Joaquín Guzmán López; explicó que la Fiscalía tiene comunicación con el Gobierno de EUA, a través del Departamento de Justicia de ese país; reveló que el Gobierno de EUA ya solicitó que no se continúe con el juicio de extradición del señor Zambada y de Joaquín Guzmán López.

TRANSPARENCIA

1. Descartó asistir al festejo de Claudia Sheinbaum por entrega de constancia como presidenta electa del TEPJF; reiteró que la presidenta electa "es lo mejor que le pudo pasar a nuestro querido México". Señaló que el pueblo de Baja California ha demostrado ser auténtico demócrata, ya que en esa entidad Claudia Sheinbaum obtuvo el 66.7% de los votos.

2. Reveló que no asistió al primer debate presidencial de 2006, porque aunque le fuera bien, ya había preparada toda una estrategia propagandística en su contra; era el tiempo de la guerra sucia y contrataron a los publicistas para acuñar la frase "Es un peligro para México".

PROTECCIÓN ANIMAL

1. Al cuestionarlo sobre el sacrificio de 300 perros y gatos en el AIFA, dijo no tener información.

GOBERNABILIDAD

1. Explicó que si no se hubiese dado el "cambio verdadero" en 2018, se estaría muy mal en todos los aspectos y habría mucha inestabilidad política; afirmó que está terminando bien, sin problemas en la economía, sobre todo en la economía popular. Insistió que va a llegar al fin de su gobierno sin devaluación del peso; informó que las reservas internacionales de Banxico alcanzaron un récord histórico de 222 mil mdd, la inversión extranjera en 2024 superará los 40 mil mdd y las remesas alcanzarán los 65 mil mdd.

2. Expuso el trabajo que realizó Claudia Sheinbaum, cuando fue secretaria del Medio Ambiente en el Gobierno de la Ciudad de México; detalló que ella comenzó con el programa de separación de basura y le ayudó en la coordinación de la construcción de los segundos pisos del periférico.

POLÍTICA EXTERIOR

1. Sobre las elecciones en Venezuela, dijo que no cree que sea prudente el que un gobierno extranjero, sea quién opine sobre algo que corresponde resolver a los venezolanos; leyó el artículo 89 de la Constitución mexicana. Expuso que hay 2 hechos que demuestran una actitud muy tendenciosa sobre las elecciones en Venezuela: la elección es el domingo y el lunes o el martes, declara el jefe del Departamento de Estado de EUA que había ganado uno de los candidatos y la OEA, el mismo día también lo declara ganador como si fuesen autoridades electorales y todos los medios de información en cargada.

Deseó que todo se resuelva de manera pacífica, sin violencia y que no haya represión; negó que haya presión del Gobierno de EUA hacía México por su posición sobre el proceso electoral de Venezuela, dijo que Alicia Bárcena conoce muy bien la Constitución y los principios en materia de política exterior.

FINANZAS

1. Explicó que la Procuraduría Fiscal y el SAT tienen que ver si las empresas que dan donaciones a "Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad" están cumpliendo con la ley, porque también resulta que ese dinero tiene que ver con lo que les deducen de impuestos y es un dinero del pueblo de México; cuestionó el uso de ese dinero para financiar guerras sucias en contra de un gobierno legal y legítimamente constituido. Expresó que se tiene que establecer en la ley que no se pueden devolver impuestos para que una empresa o un contribuyente utilice ese dinero con propósitos políticos, porque para eso están los partidos.

Informó que ya está escribiendo la carta que enviará a Joe Biden, por el financiamiento de la Embajada de EUA a "Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad"; insistió que eso es una injerencia, intromisión y es violatorio de la Constitución.

DATO ADICIONAL

Descartó censurar a "La Casa de los Famosos", tras polémicas por su contenido, porque deben garantizarse las libertades, dijo; señaló que lo que tienen que hacer los dueños es autolimitarse por cuestiones de decencia y de ética.

FRASE DEL DÍA

Al referirse al encuentro que sostuvo Sandra Cuevas con Felipe Calderón y Margarita Zavala en Madrid, expresó: "España es la capital hispana de la derecha en el mundo, la sede".